

# 学年通信 「大海原」 final



流山市立東部中学校第3学年 令和元年11月1日

## 最後の合唱コンクール！！

10月26日（土）に中学校生活最後の合唱コンクールがおこなわれました。体育祭終了後から本格的に各学級で歌声練習に取り組んできましたが、どのクラスからもきれいな歌声が廊下に響いていました。途中うまくいかずに悩んだり、温度差をなくすために様々なドラマがあったと思いますが、本番では学年合唱「青葉の歌」を皮切りに全クラスが素晴らしい歌声を披露してくれました。椎木祭も終わりいよいよ受験に向けて本格的に動き出します。各々が勉強に学校生活に真摯に向き合い実りある秋なることを期待しています。

## ◎11月の各教科の内容

教科	内容	教科	内容
国語	漢詩・近代の俳句	体育	男子 卓球 女子 バトミントン
数学	相似	音楽	情景を表す音楽
理科	化学変化と電池	技術 家庭	技 プロロボによるプログラム作成 家 幼稚園訪問
社会	現代の民主政治と社会	美術	木彫
英語	PROGRAM6		

## ◎11月の予定

4日	振替休日	15日	英語学力状況調査
5日	後期日課開始	20日	薬物乱用防止教室
6日	集金日	21日	流教研
7日	3年生期末試験（1日目）	28日	芸術鑑賞会
8日	3年生期末試験（2日目）	29日	授業公開日
14日	第5回実力テスト		

\*最終下校 16:30

11月のはしの日

6日（水）7日（木）8日（金）13日（水）14日（木）19日（火）20日（水）  
26日（火）28日（木）29日（金）

## ◎合唱祭を終えて各クラス指揮者からコメントを貰いました。

3-1 新井 菜々

合唱コンクールを終えて、私のクラスは歌の技術的にも人間的にも大いに成長することができたと思います。指揮者として皆の前に立って指示を出したり誰よりも笑顔で歌うのは思ったよりも大変で、人間関係でもすれ違いがあったりしたけれどそれも乗り越えて迎えた椎木祭は3年生の中でとても良い思い出になりました。

3-3 岩崎 美優

初めてクラスの指揮者になって、辛いことがたくさんあったけど、それを一つずつ乗り越えてクラスの仲間と一緒に沢山練習して来ました。練習中は上手くまとめるのが大変でしたが、クラスの仲間が声をかけ合って団結していたと思います。本番は、最後に発表で緊張しましたが今までで一番良い合唱が出来たなと思いました。

3-5 高橋 花

今年の合唱コンクールで歌った曲は、一曲の中に異なる三つの拍子で作曲されており、練習を始めたばかりの頃は、難しく全く手がつかないほどでした。5組の歌声は凄くきれいで全員が真面目に活動に励んでいることもあり、プレッシャーに押しつぶされて心が折れそうなこともありましたが、最優秀賞も5組のみんなで2連覇することが出来嬉しかったです。

3-2 橋口 美月葉

私は、椎木祭を通して成長した所や直すべき所など様々な事を見つける事が出来ました。私のクラスは初めやる気がない人が多く一部の人が頑張っている状態でしたが、だんだんと一人一人がしっかりと声を出し歌ってくれるようになり、良い合唱になりました。本番では、練習の成果を出す事ができてとても良かったです。

3-4 成海 美珠

最初は、全然まとまりがなく課題がたくさんあり、指揮者としてクラスの歌を引っ張っていきかけるのかすごく不安でした。練習を重ねてクラスみんなが、同じ方向に向かって真剣に取り組んでくれたおかげで、指揮者としての自信を持つことが出来ました。賞を取ることは出来ませんでしたが、4組にしか作れない「信じる」を歌うことが出来ました。4組の指揮者が出来て良かったです。

3-6 春日 希美

残念ながら最優秀賞をとることは出来ませんでした。6組らしく笑顔で楽しみながら歌えてたと思います。私たちは今まで歌声練習の時間を疎かにしてしまっていたので、レベルの低い練習から始まりました。そんな私たちが心を込めて仕上げた「僕が僕を見ている」は、上手く歌いこなせたと思います。

## ♪椎木祭 合唱コンクール 3年生の部結果♪

最優秀賞・・・5組「名づけられた葉」

優秀賞・・・2組「君が君に歌う歌」

